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PROYECTO DE COMUNICACiÓN

La Cámara de Diputados solicita al Poder Ejecutivo que informe, en referencia a los Centros

de Salud de la ciudad de Santa Fe, lo siguiente:

· Cuál es el estado de mantenimiento de los Centros de Salud de la Ciudad de Santa

Fe que dependen del Ministerio Provincial.

· Qué partida presupuestaria se asigna anualmente para realizar dichas tareas.

· Si la construcción del Centro de Salud de Barrio Aceria se encuentra suspendida,

dónde se realiza la atención de la población del barrio mencionado y en qué tiempo

está previsto retomar la obra en construcción.

· Si se ha procedido al cierre del Centro de Salud de Barrio Loyola Sur por fallas

edilicias en el lugar de funcionamiento, cómo se ha resuelto la atención de la

. 'eade cobertura del mismo.
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FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Ante noticias aparecidas acerca de la suspensión de la atención en

algunos Centros de Salud de la ciudad de Santa Fe, y al haber recibido fotos del estado de

algunos de los mismos se plantea la profunda preocupación de requerir información sobre la

situación planteada.

La Atención Primaria de la Salud es indispensable, no solo para

promoción, prevención y atención de enfermedades que podrian afectar masivamente a los

habitantes sino para garantizar uno de los derechos fundamentales del ser humano que va
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más allá de cuidar su salud y que está directamente relacionado con el derecho a la vida. Si

el Estado, principal garante de mantener las condiciones de salubridad de la población, no

puede mantener la atención de la salud de la gente, estamos frente a una grave situación

que debe resolverse de inmediato.

Las fotos que acompañan este pedido son más que elocuentes

sobre lo que se está desarrollando en este momento en algunos de los Centros de Salud de

la ciudad, techos caídos, paredes cubiertas totalmente de humedad, espacios reducidos

para atención, son algunos de los hechos que acontecen a diario y no permiten desarrollar

las tareas pertinentes con seguridad y calidad.

Por lo expuesto, solicito a mis pares acompañen la sanción de este

proyecto.
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